ACTUALIDAD

CABALLERO HA PRESENTADO DOCUMENTACIÓN SOBRE GÜRTEL



José Manuel Caballero, secretario de Organización del PSOE, acusa a Cospedal de mentir.



diputado del ρp tacha de Leandro Esteban. "mamporrero" a Caballero.

Infraestructuras", correspondiente a enero de 2007, por organizar un acto de firma de un convenio entre las comunidades de Madrid y Baleares. También se aporta una fotografía, publicada en estas páginas, en la que aparece Cospedal.

Así las cosas, losé Manuel Caballero lo tiene claro: "estos documentos demuestran que las empresas organizaron actos para la consejeria Cuando Cospedal la dirigía y que ella asistió a los mismos".

El secretario de Organización de los socialistas acusaba a Cospedal de "mentir" y de ser "cobarde", al decir que ella no tuvo nada que ver con la organización de esos eventos.

A las acusaciones de los socialistas, que intentan vincular y documentar la posible implicación de la jefa de la oposición con la trama corrupta que tanto está dando que hablar estos meses, han respondido con rapidez responsables políticos del PP en Castilla-La Mancha. El diputado regional Leandro Esteban, en declaraciones a esta revista, afirmaba que la actitud de losé Manuel Caballero al guerer implicar a Cospedal en este oscuro asunto supone "escribir una nueva página en su triste currículum de mamporrero. Vino a repetir lo mismo que publicó un periódico de tirada nacional (Público) que al día

siguiente se vio obligado a publicar un escrito de rectificación que mandó María Dolores de Cospedal. Lo que presentó es nada, porque ni hay ninguna vinculación contractual, ni hay ninguna orden por parte de María Dolores de Cospedal, ni hay ningún pago en la época en la que ella tuvo responsabilidades en el Gobierno de Madrid. Por tanto, una vez constatado y comprobado que es falso y que el diario que lo publica al día siguiente rectifica, lo que este señor intenta es intoxicar". Para Esteban resulta evidente que "a este señor, como representante del PSOE, no le interesa hablar de asuntos de los que sí tienen que dar explicaciones y no las dan: ¿por qué Barreda prohibe hablar de CCM en Castilla-La Mancha? Son muchos cientos de millones de euros los que han desaparecido. Por qué han favorecido a muchos amigos, muy amigos de Barreda? También es público y notorio y se ha publicado. Y nadie ha desmentido ni confirmado. Al revés, lo que hay es una aquiescencia, una percepción de que en Castilla-La Mancha hay un entramado completo de amiguismos, de corruptelas que están auspiciadas, en muchos casos consentidas y en otros casos ignoradas deliberadamente por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha."

"Y luego, este señor, que es un pobre torpe intentando justificar lo injustificable, se ha inventado fotos y revende en Castilla-La Mancha lo que ya demostró el viernes a nivel nacional que es falso. Intenta engañar a los ciudadanos, que es la única cosa que saber hacer".

El diputado del PP es rotundo. "Si hablamos de Gürtel en Castilla-La Mancha, la única constancia que a día de hoy tenemos es que el Ayuntamiento de Puertollano tiene alguna vinculación jurídica, contractual o laboral con una embresa que sí está en el sumario del Gürtel, que ha sido contratada en el Ayuntamiento de Puertollano, a cuya cabeza está un ilustre socialista como es el señor Joaquín Hermoso, que en su momento fue miembro del Gobierno de Castilla-La Mancha. Aquí sí está demostrada la vinculación entre la trama corrupta. ¿Cómo pueden los mismos que no dejan hablar en el Parlamento de CCM pedir explicaciones de algo que ya se ha demostrado falso?"

Para Caballero, los que mienten son los populares, a quienes acusa de querer acabar con la CCM y los miles de puestos de trabajo que la entidad genera. El socialista reta a los dirigentes del PP a acudir a los tribunales, si ven indicios de delito en la caja. Esteban replica que están en ello. E incluso esperan la intervención del Fiscal General del Estado.

¬